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Abstract (en)
The method involves providing an E-shaped transformer core with three transformer arms (2,3,4) mounted on a yoke (1). A winding device
(5,6,7,8,9) arranged over the central elongate axis of at least one of the transformer arms winds a coaxial cable (10), drawn from a winding roll (11),
around the transformer arm. At the same time as the winding is carried out continually to wind around the arm surfaces, at least one cable guide of
the winding device is moved with constant speed along the transformer arms. <??>Independent claims also cover a winding device for carrying out
the method.

Abstract (de)
Es wird ein Verfahren zum Bewickeln eines Dreiphasen-Kabeltransformators mit Koaxialkabel vorgeschlagen, wobei ein E-Transformatorkern mit
drei auf einem unteren Transformatorjoch (1) montierten Transformatorschenkeln (2, 3, 4) herangezogen wird, eine über der zentralen Längsachse
mindestens eines Transformatorschenkels (2, 3, 4) befindliche Wickelvorrichtung (5, 6, 7, 8, 9; 13, 14, 15, 16, 17; 21, 22, 23, 24, 25) ein von einer
Wickelrolle (11, 19, 27) abrollbares Koaxialkabel (10, 18, 26) um den Transformatorschenkel wickelt, wobei die kontinuierliche Bewicklung der
Schenkelfläche des Transformatorschenkels erfolgt, indem gleichzeitig zumindest eine Kabelführung (30) der Wickelvorrichtung mit konstanter
Geschwindigkeit längs des Transformatorschenkels bewegt wird. Alternativ hierzu kann auch ein kompletter EI-Transformatorkern bewickelt werden.
Des weiteren wird eine Wickelvorrichtung hierzu angegeben. <IMAGE>
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